
     

 

 

 

 

１学期終業式(10/8)，２学期始業式(10/14) 

２学期になり３年生は進路選択の時期が近づき，２年生は学校の中心として活躍すること

が期待され，１年生には中学生としての自主的な行動がなお一層求められます。 

この「校長室からこんにちは」では，生徒の皆さんが２学期を充実させることができるよ

う期待して終業式と始業式で話したことと，代表生徒の発表を抜粋して掲載します。 

 

〔終業式で話したこと〕 
この半年間，清原中の生徒は，生徒の目標である「①頑張る人 ②考える人 ➂思いや

りのある人」を忘れず，お互いを思いやり，よく考えて行動し，忍耐強く頑張ってきた。

私は，君たちを誇りに思う。 

部活動や学習の場において，相手を認め合い，称え合い，助け合う姿が見られること

を，私は本当にうれしく思っている。 
 

各学年代表生徒による「１学期を振り返って」 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
  
 
〔始業式で話したこと〕 

水泳選手の池江璃花子さんは白血病を克服してオリンピックに出場した。不可能を可能

にするのは努力のみ。無理無理と言う前に，まずやってみよう。 

目標が定まったら，ある程度できるようになるまでは，しっかり時間をかけて練習しよ

う。「成果は時間で決まる」。勉強でも，部活動でも，趣味でも仕事でも，ある程度のレベ

ルに達するには時間をかけることが大切。 

次に，自分が身に付けたことを確かめ，更にうまくできるようにするためにはどうすれ

ばよいか，効率的，効果的な練習方法や勉強法を考えて修正していこう。 

後期生徒会役員選挙を実施，新役員の任命式を行いました 

９月２８日（火）に後期生徒会役員選挙を行いました。２年生４名と１年生７名が立候補し，

テレビ放送で行った立会演説会では熱心に公約等を述べ

ました。どの演説も時間をかけて熟慮された内容で，学

校や生徒全体についてよく考えたものでした。始業式の

後に任命式が行われ，新会長の石丸さんが，新役員を代

表して意気込みを力強く述べました。今後，立候補時の

志を大切にして，これからの清原中生徒会を盛り立てて

もらいたいと思います。 

 宇都宮市立清原中学校 

〔清原中学校ホームページではカラーでご覧いただけます。〕 

 

令和３年１０月２６日 

No.７ 文責：束原定雄 

自転車置き場のコスモス 

１年 江連さん 
「努力することや仲間の
大切さを実感している。
今，充実している。課題を
意識して２学期は改善し
たい。」という前向きな気
持ちを発表しました。 

２年 齋藤さん 
「学年委員としての取組
で，経験が大切だというこ
とを学んだ。部活と勉強を
両立したい。」と，経験を踏
まえた目標を力強く述べ
ました。 

３年 荒井さん 
「１学期がんばったことは挨拶
を元気よくしたこと。運動会の集
団行動を通して学年全体が一つ
になれた。」真のリーダーについ
ての自分の考えを述べた，３年生
らしい発表でした。 



 
１０月２２日（金）はＤＸ（デラックス）な１日でした！ 
今年度は，合唱コンクールが中止，文化祭の規模が縮小され，平日開催となりました。 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

１０月２２日（金）に,清原地域学

校園の小中学校では「清原の杜 アッ

プルパイ献立」が提供されました。献

立の名前は東小の児童が考えてくれた

ものです。使われたリンゴは，３年生

の給食委員の皆さんが菊地貞夫さんの

リンゴ園で収穫させていただいた清原

産です。酸味がほどよくとてもおいしいアップルパイでした。 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

教員も日々勉強 一人一授業で授業力アップを目指します！ 

 清原中では，教員同士が授業を互いに見せ合うこと

で，授業の質的改善と授業力の向上を図ることを目的

とする「一人一授業」を実施しています。今年度は，

学習指導要領が新しくなったこともあり，積極的に授

業を公開し合っています。この取組は１１月末まで続

きます。実施後，授業の改善点や指導方法などについ

てアドバイスし合い，今後の更なる授業改善に努めて

います。 

スクールサポートスタッフが配置されました 

教員が放課後等に行っていた消毒などを行うスタッフで

す。週４日，半日勤務で，丁寧に作業していただいています。 

花いっぱいプロジェクト   

給食もデラックス 「清原の森 アップルパイ献立」 
 

清原ＤＸ（デラックス）  

地域協議会の皆さんにもご協力

いただきました。 

せせらぎ学級  

３年生 
１年生 

２年生 

英語スピーチ 

吹奏楽部発表  

清原中の先生に関するクイズ 

蛇口 トイレ扉 

ＰＴＡの協力を得て，真

岡北陵高校の生徒が育て

たパンジーの苗を８００株

購入することができました。  

１人が１苗植えて，学校

を花でいっぱいにする活

動です。緑化委員の生徒

が，前日遅くまで準備に

励んでいました。学校が美

しい花のハーモニーで染ま

りました。  

生徒会による午後の部で

す。事前に録画した「少年の

主張」「英語スピーチ」「吹奏

楽部演奏」の発表と，タブレ

ットで回答する先生クイズで

した。 

本日を迎えるまでに多くの

人々の知恵や技術，努力と

支援に助けられました。 

様々な場面で生徒と教師

の笑い声が聞こえ，素敵な

笑顔を見ることができた一日

でした。 


